

## BREVE

CEDIDA



INSTAN AL CORRECTO USO.

### **Piden uso responsable del número de emergencia 137**

Para garantizar la seguridad de los bañistas, la Armada de Chile mantiene activo un servicio de emergencias marítimas, disponible 24 horas, los 7 días de la semana, a través del número 137. Este canal está destinado exclusivamente a situaciones de búsqueda y salvamento en el mar, asegurando una respuesta rápida y coordinada ante accidentes en las playas de Arica y sus alrededores. El Capitán de Puerto de Arica, Felipe Rodríguez, advierte que el uso indebido de este número, como bromas o llamadas innecesarias, puede poner en riesgo la vida de personas que realmente necesiten asistencia. "Es fundamental que la comunidad conozca este número, ya que está destinado únicamente a situaciones de salvamento en el mar", explica. ☀